

Herzlich willkommen am Rotary-Tag in Appenzell

10. September 2016 | 11 bis 17 Uhr

Mitglieder und Angehörige von 14 Rotary-Clubs aus der Region St.Gallen und Thurgau-Ost reisen am Samstag, 10. September, zu ihren beiden Appenzeller Partner-Clubs. Jeder Club bringt dabei sein «Sparschwein» mit seinem Beitrag an mine-ex mit nach Appenzell. Wie die Reise vonstatten geht, ist jedem Club überlassen. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.

Ein kleines, festfreudiges OK aus den gastgebenden Rotary-Clubs hat eine Feier mit appenzellisch geprägtem Rahmenprogramm auf die Beine gestellt, das allen Teilnehmenden noch lange in Erinnerung bleiben soll. Wir freuen uns, wenn möglichst viele Mitglieder mitsamt ihren Angehörigen uns die Ehre erweisen. Erst mit Euch zusammen können wir ein richtig zünftiges Fest feiern.

Rotary-Club Appenzell | Rotary-Club Appenzell-Alpstein

Festprogramm

Ab 10.30 | Empfang der teilnehmenden Rotary-Clubs auf dem Festgelände, unter oder bei den Rathausbögen, in Appenzell; Festwirtschaft unter dem Rathaus in Appenzell

11.15 | Rahmenprogramm «Dorfführung» oder «Naturjodelkurs» für Angemeldete

12.15 | Apéro und Begrüssung

13.00 | Mittagessen mit Appenzeller Siedwurst, «Chäshörnli» und Dessert im Festzelt; Musikalische Unterhaltung mit dem «Appenzeller Echo»

13.30 | Kinderprogramm: Besuch von Clown Milly (Mirta Ammann) mit ihren Clownschiilern

15.00 | Rahmenprogramm «Appenzeller Alpenbitter» oder «Kloster Maria der Engel» für Angemeldete (10 Min. zu Fuss)

14.30 | Abreise der Delegationen ins «Ebinaum» nach Fisibach zum Schlussanlass des Schweizer Rotary-Tages (Beginn um 16.30 Uhr); jeder Club bestimmt seine Delegation selber

17.00 | Ende des Anlasses in Appenzell

Rahmenprogramm

Sie können wahlweise und fakultativ an folgenden vier Programmen teilnehmen:

11.15 | Dorfführung «Öses Dooff», 1 Std.

Geführte Besichtigung durch das Dorf Appenzell Start auf dem Festgelände

11.15 | Kurs für Appenzeller Naturjodel «Taalle schwinge ond gradhäbe»

Innert einer Stunde lernen Sie, einen Appenzeller Naturjodel zu singen oder zu begleiten und richtig Taler schwingen; im kleinen Ratsaal, gleich über dem Festgelände

15.00 | Besichtigung «Appenzeller Alpenbitter»

Nach dem Mittagessen erhalten Sie Einblick in die Geheimnisse der Kräuterkammer und erfahren alles über die Herstellung des berühmtesten Appenzellers bei der Appenzeller Alpenbitter AG, Weissbadstrasse 27 (10 Min. zu Fuss ab dem Festgelände)

15.00 | Führung Kloster «Maria der Engel»

Rotarier Peter Raschle, Präsident des Stiftungsrates, führt Sie durch «sein» interessantes Frauenkloster im Zentrum Appenzells (5 Min. zu Fuss)

Programmänderungen vorbehalten.

Club-Anmeldungen

Die Mitglieder melden sich zusammen mit teilnehmenden Angehörigen oder Freunden bei ihrem Club an. Jeder Clubs meldet die gesammelte Teilnehmerzahl bis 8. Juli verbindlich an. Nach der Anmeldung erhält jeder Club die bestellte Anzahl Festkarten im Wert von je CHF 70. Es können auch Kinder ohne Festkarte am Programm teilnehmen. Diese verpflegen sich selbständig mit Wurst vom Grill oder mit einer feinen Chässchnitte.

Geschenke erhalten die Freundschaft

Nebst Zutritt zum Festgelände, Apéro, Mittagessen und musikalischer Unterhaltung können Sie mit der Festkarte fakultativ an einem Rahmenprogramm Ihrer Wahl teilnehmen. Zudem erhalten Sie mit jeder Festkarte einen kleinen Geschenktasche, gefüllt mit typischen Appenzeller Spezialitäten wie Biber, Bier, Mineral, Fleisch, Käse usw. im Wert von mindestens CHF 20.



Schweizer Rotary-Tag 2016

Am Schweizer Rotary-Tag beteiligen sich sämtliche Rotary-Clubs der Schweiz und präsentieren sich dabei der Öffentlichkeit als aufgeschlossene, aktive Service-Organisation. Der Erlös dieses gesamtschweizerischen Benefizanlasses fliesst der Stiftung mine-ex zu.

Jeder Club erhält vorgängig ein Sparschwein und speist «seine Sau» mit seinem Club-Beitrag an die Sammel-Aktion. Am 10. September treffen sich die 77 Clubs unseres Distrikts 2000 in fünf Regionen. 14 Clubs bringen ihre wohlgefüllte Sau an diesem Tag nach Appenzell. Aus jedem Club macht sich im Verlaufe des Nachmittags eine Delegation auf den Weg nach Fisibach, wo sämtliche Rotary-Clubs aus der Schweiz ihre Spende in dieser Form zusammentragen. Eine saumässig gute Idee für einen guten Zweck!

mine-ex

Die Stiftung mine-ex ist ein schweizerisches rotarisches Interdistrikt-Projekt mit dem Ziel, Opfern von Personenminen zu einem menschenwürdigen und möglichst selbständigen Leben zu verhelfen. mine-ex konzentriert seine Tätigkeiten auf Afghanistan und Kambodscha und arbeitet dort mit dem Internationalen Komitee vom Roten Kreuz zusammen.

Sind Sie dabei? Wir würden uns sehr freuen!
OK Rotary-Tag 2016, Appenzell